



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/75072

09/06/2015

196849

AUTOR/A: HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

El incendio producido en la base militar del Cerro Muriano en Córdoba se inició a las 13 horas del 28 de mayo y afectó a una superficie estimada de 200 Ha. Los daños pueden calificarse de muy escasos, dado que afectó a pastizal y matorral, formaciones vegetales cuya regeneración es muy rápida (el pastizal se regenerará con las primeras lluvias y el matorral en un período de un año).

Se consideró controlado a las 21 horas del mismo día y se dio por extinguido el día 29 de mayo a las 13 horas. Participaron en la extinción medios militares del Campo, medios civiles y medios de la Unidad Militar de Emergencias (UME), según se detalla a continuación:

	MILITARES	CIVILES	UME
PERSONAL (Nº)	6	10 (Retén INFOCA-Plan de Prevención y Extinción de Incendios de Andalucía)	114
MEDIOS TERRESTRES (Nº)	1 vehículo todo-terreno de 1 Tm 1 camión autobomba	2 camiones autobomba 2 vehículos ligeros	2 vehículos todoterreno transporte personal 7 vehículos todoterreno de 1 Tm 1 ambulancia 2 camiones carga 1 camión nodriza 6 camiones autobomba
MEDIOS AÉREOS (Nº)		2 helicópteros 1 avioneta	



Los incendios que se han producido durante los años 2012 a 2015, ambos inclusive, en la base militar del Cerro Muriano son los siguientes:

AÑO	Nº CONATOS	Nº INCENDIOS	SUPERFICIE EN HA.
2012	1	1	70,01
2013	2	6	186.10
2014	8	2	358.12
2015	0	1	200.00

Madrid, 13 de julio de 2015